
Pierre de Construction Spirituelle n° 156

« Le mystère caché de tout temps et dans tous les âges, mais révélé
maintenant à tous ses saints, à qui Dieu a voulu faire connaitre quelle est la
glorieuse richesse de ce mystère parmi les païens, savoir : Christ en vous
l’espérance de la gloire. C’est lui que nous annonçons, exhortant tout
homme, et instruisant tout homme en toute sagesse, afin de présenter à
Dieu tout homme devenu parfait en Christ. C’est à quoi je travaille, en
combattant avec sa force qui agit  puissamment en moi » (Colossiens 1 :
26-29).

La question sur Éphésiens 4, 11 jusqu’à 13 a été posée à frère Branham :
Arriverons nous à la perfection des saints au travers des bandes ou devons-
nous venir en ce lieu où les dons de l’Esprit opèrent et les différents offices de
l’Église nous aident à avancer vers la perfection ? Notre cœur a accepté toute
la Parole du Seigneur.

Non, ils veulent venir ici à l’Église pour leur perfectionnement et
pour communier les uns avec les autres, mais la perfection vient [au
milieu de la relation] entre nous et Dieu. C’est le sang de Christ qui nous
parfait dans Le Saint-Esprit.

Ainsi,  nous avons certains dons qui  agissent parmi nous, et nous seront
très heureux de communier avec n’importe qui d’entre vous qui aurait  un don
ou un travail à faire et qui voudrait venir communier avec nous, et nous seront
très heureux à ce sujet, mais le perfectionnement appartient à Christ. [1]

Maintenant : « C’est pourquoi, laissant les éléments de la Parole de
Christ, tendons vers ce qui est parfait, … » (Hébreux 6, 1)

J’aime entendre Paul parler de ces choses. Paul était  le genre de
personnes qui n’aimaient jamais rester longtemps à un seul endroit. Il voulait
avancer plus profondément. Il a une fois dit dans les écritures : « Oubliant ce
qui est en arrière et me portant vers ce qui est en avant, je cours vers le but,
pour remporter le prix de la vocation céleste. » Voyez-vous, il continue à
presser le pas sur son chemin (Philippiens 3, 13-16). Ici il a dit  « Maintenant
oubliant les principes de la doctrine de Christ …  (Qui il était, qu’est ce qu’il
est) … Avançons vers la perfection ; … »

Premièrement nous avons voulu savoir si nous pouvons être parfaits. Et
nous avons trouvé dans les écritures, Matthieu 5 : 48, que Jésus a dit que nous
devons être tout aussi parfait que Dieu est parfait. Autrement, nous
n’entrerons pas.

La Perfection en Christ
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Alors nous avons découvert que nous sommes tous nés dans le péché,
conçus dans l’iniquité et que nous sommes venus dans ce monde racontant
des mensonges. Et il ne fut trouvé à notre sujet aucune bonne chose.
(Romains 3 : 9-18). Alors, comment pouvions-nous devenir parfaits.

Maintenant, voici ce que nous avons découvert (lisant, prenant les
écritures les unes avec les autres) que Jésus par un seul sacrifice  a rendu
son église parfaite pour toujours (Hébreux 10,14). Alors nous sommes
rendus parfaits à travers Christ (Colossiens 1, 26-28). Et nous sommes à
l’abri du jugement par Christ (Jean 5,24). En Christ nous n’allons jamais
mourir (Jean 11 : 25-26). Nous avons abandonné la mort et  trouvé la vie
grâce à Christ. Cela n’est pas grâce à une église, ni à une dénomination, ni
encore à quelque chose de fantastique.  Cette vie ne vient pas grâce au parlé
en langues, ni en criant, ni en se secouant, ni en dansant dans l’Esprit, mais
par la grâce ! (Éphésiens 2 : 8-9). [2]  

Paul a dit, « laissons de coté toutes ces choses. » (Hébreux 6, 1-3).
Cela est bien, mais nous ferons ceci : Nous baptiserons les gens et leur

imposerons les mains pour la guérison et autres actions ».
Nous pourrions prendre cela verset après verset pour chacune de toutes

ces choses. « Le Baptême,  nous y croyons. Il y a une seule espérance, un seul
Seigneur, une seule foi, un seul baptême. » (Éphésiens 4 : 4-6). Nous croyons
qu’il y a un baptême. Nous croyons dans la résurrection des morts,
absolument. Nous croyons que Jésus est mort et qu’il est ressuscité. Nous
croyons en cela. L’imposition des mains pour les malades, c’est ce qu’Il a
dit : « les signes accompagneront ceux qui croient. S’ils imposent les mains
aux malades, ils seront guéris. » (Marc 16 :18). Nous croyons cela. Mais
qu’est ce ? Paul a dit : «  Sans revenir encore  une fois sur le fondement de la
repentance aux œuvres mortes. »  C’est quelque chose que vous faites.
Maintenant, avançons vers la perfection.

Nous entrons dans le tabernacle, pas la fondation, le tabernacle lui-même.
La fondation est constituée de la loi, de la justice, joindre une église, se
faire baptiser et l’imposition des mains. Tout cela constitue les ordres de
l’église, mais maintenant avançons vers la perfection. Et il n’y a un qu’un
seul homme qui est parfait, c’est Jésus.

Maintenant, 1 Corinthiens 12. Comment entrer dans ce corps ? En se
serrant la main ? Nom Monsieur. En joignant une église ? Non Monsieur. En
se faisant baptiser par l’arrière, par l’avant ? Dans le nom du Père, Fils et
Saint-Esprit ? Dans Le nom de Jésus-Christ ? Le nom de la Rose de Saron, Le
lis de la vallée, l’Etoile du matin où en faisant quoique ce soit ? Toutes ces
choses n’ont rien à avoir à faire avec cela. Il faut tout simplement la
réponse envers Dieu d’une bonne conscience (1 Pierre 3, 20-21). Et malgré
cela nous faisons des histoires, nous mijotons des choses, nous argumentons,
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nous nous divisons et établissons des différences. C’est vrai. Mais toutes ces
choses là sont des œuvres mortes. Nous avançons vers la perfection.

J’ai aussi fait ces choses. Quand un prédicateur te baptise. Qu’il le fasse
vers l’avant ou vers l’arrière, trois fois, quatre fois, une fois, peu importe
comment il l’a fait, cela n’a rien à avoir avec la chose. Tu viens tout
simplement d’être baptisé et introduit dans la communion fraternelle de
l’église locale, prouvant à cette église que tu crois à la mort,
l’ensevelissement et la résurrection du Christ.

Imposer les mains pour guérir les malades, cela est merveilleux. Mais
tout cela est naturel. Et il est tout aussi certain comme la vie que ce corps
mourra.  Il mourra encore. Mais maintenant laissons de coté toutes ces
choses et avançons vers la perfection.

Comment arrivons-nous à la perfection ? C’est ce que nous voulons
savoir. Christ a été élevé à la perfection (Hébreux 5 : 7-9), Dieu fit tomber
sur lui  nos iniquités à nous tous. Mais il était blessé pour nos péchés, brisé
pour nos iniquités. Le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui, et
c’est par ses meurtrissures que nous sommes guéris » (Esaïe 53 : 4-7).      
Voila le corps dans lequel nous voulons entrer. C’est cela le corps.
Pourquoi ? Si vous êtes dans ce corps, vous ne verrez jamais le jugement
(Romains 8 : 1), vous ne mourez jamais, vous êtes affranchis de la mort et
du jugement (Romains 5 :9) le péché, et quoique ce soit d’autre, quand
vous êtes dans ce corps.

Comment entrons dans ce corps ? Est-ce en joignant ce tabernacle ? Vous
êtes encore perdu. Dans tous les cas, nous ne pouvions jamais en faire partie.
Nous n’avons pas de livre. Comment entrons-nous dans ce corps ? En
joignant une église ? Non Monsieur. Comment entrons nous dans ce corps ?
Vous naissez dans ce corps (1 Pierre 1 : 23). «  Car par un seul Esprit
nous sommes tous baptisés dans un seul corps » (I Corinthiens 12 : 13)

Par le Baptême du Saint-Esprit, nous sommes tous baptisés dans ce
corps et sommes affranchis du péché. Dieu ne vous voit plus ; il ne voit
que Christ. Et vous êtes dans Ce corps. Dieu ne peut juger Ce corps. Il
L’a déjà jugé. Il a pris notre jugement et nous a invité. Et par la foi à
travers la grâce, nous marchons ayant accepté notre pardons (Éphésiens
2 : 8-9). Et le Saint -Esprit nous fait entrer dans sa communion. Et nous
ne marchons plus après les choses du monde, mais, nous marchons plutôt
dans l’Esprit (Romains 8, 1-7). La parole vivifiée est venu vers nous. Il est
mort à ma place.  Et je suis vivifié (Éphésiens 2 : 1-5)  et me voici vivant,
moi qui étais mort dans les transgressions. Maintenant, je désir le servir.
Tout mon amour lui est  réservé. Et je veux marcher entièrement en lui, peu
importe là où je vais, peu importe ce que je fais, je Le glorifie. Que je fasse la
chasse, la pêche ou que je joue à la balle, … Peu importe ce que je fais, je le
fais avec Christ en moi de manière à amener les hommes à désirer être
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pareil : pas commérer, médire, faire des histoires concernant votre église.
Saisissez-vous cela ? Par un seul Esprit nous sommes baptisés dans ce corps.
« Et quand je verrais le sang, je passerais par-dessus vous » (Exode 12, 13). [3]

Maintenant les étapes du but Eternel qu’il avait en secret ont été révélées.
Remarquez, il y a toujours trois étapes vers la perfection. Exactement
comme il a racheté le monde ; c’est de la même manière qu’il rachète son
église. Il rachète son peuple en trois étapes. Maintenant regardez,
premièrement, c’est la justification comme l’a prêché Luther. Deuxièmement,
c’est la sanctification, comme l’a prêché Wesley. Troisièmement, c’est le
baptême du Saint-Esprit. C’est exact. Alors vient l’enlèvement. [4]

Mon ami, nous voulons que tu sois sauvé. Nous voulons que tu sois
rempli du Saint-Esprit. Souviens-toi que tu es sauvé (Marc 16 : 16). Mais,
vous n’êtes pas convertis aussi longtemps que vous n’avez pas encore
reçu le Saint-Esprit. Maintenant vous le savez. C’est vrai.

Au soir de la trahison Jésus a dit à Pierre… Il était déjà sauvé. Il lui a dit
« quand tu seras converti, affermis tes frères. » (Luc 22 : 31-32). C’est
vrai. Oh certainement. Vous avez accepté Christ comme votre Sauveur.
Mais c’est quand vous êtes convertis que vous êtes véritablement
changés. C’est vrai. Il n’était pas encore changé. Il a renié Le Seigneur et
fait toutes sortes de choses. Mais c’est après sa conversion… « Après ta
conversion, affermis tes frères. C’est exact. N’est ce pas ?    De toute façon,
C’est ce que disent les écritures. Et cela règle la question. Après que Pierre
ait suivi Jésus, après qu’il ait accompli des miracles et chassée des
démons (Matthieu 10 : 1), Jésus lui dit cependant  « tu n’es pas encore
converti. Mais quand tu seras converti, alors affermis tes frères. » C’est
exact. C’est la vérité. [5]

Quand tu es séparé de ta première union par la mort spirituelle
(Romains 7 : 1-6). Alors tu es né de nouveau (Jean 3, 1-8), ou tu t’es remarié
par une nouvelle union spirituelle, pas  avec ta vie naturelle aux choses du
monde, mais avec la Vie Éternelle. Ce germe qui était en toi au
commencement t’a retrouvé.

Maintenant, ton vieux livre et ta vielle union ont été éloignés de toi.
Maintenant ton nom a été retiré du vieux livre. Alors vous dites « Cela veut-il
dire que mon vieux livre…  « Dieu l’a jeté dans la mer de l’oubli »  (Michée
7 : 18-19). Alors tu te tiens  parfait devant Dieu.

Ton nom est maintenant dans le nouveau livre, pas dans le livre de
vie, mais dans le livre de vie de l’agneau. Qu’a racheté l’agneau ? Non pas
le vieux livre de ton union naturelle, mais tu deviens une nouvelle épouse.
Alléluia ! Ta nouvelle vie est dans le livre de vie de l’agneau, ton certificat
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de mariage (Alléluia). C’est de là (le certificat de mariage)  que provient
ton véritable germe éternel.

Maintenant tu n’es pas seulement pardonné, mais tu es aussi justifiée.
Gloire à Dieu. Justifié Romains 5 : 1 dit « Étant donc justifié par la foi… »
Consultons la Parole. La parole ne veut pas dire pardonné. La parole veut
dire, être justifié. Je ne veux pas dire que vous êtes pardonné. Par exemple,
tu apprends que j‘ai bu et qu’ensuite me suis mal comporté. Et après tu
découvre que je n’ai pas fait ces mauvaises choses. Alors tu viens et me dis
« Frère Branham, je te pardonne. » Me pardonner ? Je n’ai rien fait, pour
commencer.

Maintenant, si j’ai fait cela, je suis coupable. Mais tu peux me pardonner,
alors je ne serai plus coupable. Cependant, je ne suis pas justifié, étant
donné que j’ai fait cela. Mais le mot justifié, c’est comme si vous ne l’avez
jamais fait. Amen. Il n’y a aucune faute à constater. Comment a-t-il fait
cela ? Votre livre est jeté dans la mer de l’oubli de Dieu. Votre  mariage est
rompu par le divorce et n’est même plus dans la mémoire de Dieu. Amen,
vous êtes justifié. Étant donc justifié… Vous avez été accusé, mais vous
n’avez jamais fait cela pour commencer. La première union est jetée dans la
mer de l’oubli. D’ailleurs, vous n’avez jamais été mariée à cela. Votre époux
a prit votre place et a porté votre honte. Il a prit votre place parce que
vous étiez prédestinés à être dans son épouse avant la fondation du.
monde. La Bible le dit. Vous êtes une semence prédestinée (Galates 4 : 6-7).

Comment es-tu parvenu à faire cela ? Tu as été entrainé par la séduction à
le faire à cause de ton premier mariage avec Eve, ton parent adultère. Ce
n’est pas par ta propre faute. Par ta naissance naturelle, tu es venu après
Ève qui avait commis adultère. C’est pour cela que tu es né un adultère. Tu
étais un  pécheur pour commencer.  C’est vrai. Tu as été entrainé dans cela
par la séduction. Non,   ce n’était pas de ta faute. Tu ne l’as jamais fait,
parce que ce petit germe qui était en toi est ce que tu étais avant la
fondation du monde ; Dieu  a mit ton nom dans le livre de vie de
l’agneau.

Lui, ton époux enleva ta honte, et la jeta dans la mer de l’oubli, par le
lavage de l’eau de la parole et le sang de vie. C’est ce  que dit  la Bible.

Tu étais mariée à un premier mari, le monde. L’époux oint qui t’a pré
ordonnée, t’a lavée par l’eau de l’église ? Cela ne semble pas être vrai. Qu’en
pensez-vous ? Vous pouvez trouver cela dans un almanach, mais pas dans la
bible de Dieu. Il t’a lavé par le lavage de l’eau de la parole (Éphésiens 5 :
25-27). Tu te tiens complètement justifié comme si tu ne l’as jamais fait
pour commencer (1 Corinthiens 6 : 11).

Ceci est mon message à l’église maintenant. Tu te  tiens, si tu te tiens sur
la parole de Dieu et avec la parole de Dieu, en ponctuant chaque parole,
chaque iota et chaque titre par un amen. Où es-tu ? J’essaie de te dire ceci :
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retire-toi de la balle et entre dans le blé, là où tu peux mûrir devant le soleil.
J’entends l’arrivée de la moissonneuse-batteuse. Tu te tiens complètement
justifiée comme si tu ne l’as jamais fait pour commencer. Alléluia. Si je
peux parler d’une action de grâce. Je me sens vraiment bien. Je suis plus
reconnaissant pour cela plus que pour toute autre chose que je connaisse.

Tu es l’épouse du Fils du Dieu Vivant, pure, vertueuse et sans péché.
Chaque homme et femme né  de l’Esprit de Dieu, et lavé (e) dans le sang
de Jésus Christ qui croit à chaque parole de Dieu, se tient debout comme
s’il n’a jamais péché pour commencer. Tu es parfait par le sang de Jésus
Christ.

Si j’étais condamné à mort ce matin, et un homme a pris ma place, je ne
pourrais plus mourir pour ce péché. Quelqu’un a pris ma place. Et Jésus, la
Parole a pris ma place. Il devient moi, un pécheur, pour que je puisse
devenir lui, la parole. Amen. Que je puisse tenir fidèlement à cela, et pas
une église ; la Parole, Amen.

Oh, cette union spirituelle de Christ dans son église maintenant, quand la
chair devient la parole et la parole devient chair. Ce que la Bible a prédit
pour ce temps est entrain d’arriver, de se manifester, de se confirmer
exactement comme la Bible dit que cela arriverait. Pourquoi ? Cela
s’accumule si rapidement, et il y a tellement des choses qui arrivent que je ne
sais plus tenir le rythme. Nous sommes proches  de la venue de Jésus pour
s’unir à Son église, là où la parole devient la parole.

L’appel du Saint-Esprit cherchant les cœurs… Vous vous tenez prêt;
sans jamais péché pour commencer. Dieu ne sais même pas… C’est dans la
mer de l’oubli. Vous avez été accusé par l’accusateur. Mais en réalité dès le
commencement vous avez été prédestinés à être fils de Dieu. Vous vous
tenez là-bas lavé, et votre vieux livre de divorce a été annihilé; ce livre est
mort, il est sorti de l’existence et voire de la pensé de Dieu. Vous êtes la
vertueuse épouse de Christ, lavée dans le sang du Christ : précieuse,
vertueuse, sans péché. Vous êtes un fils de Dieu  vous tenant avec une
parole-épouse non adultérée. Il vous a lavé avec l’eau ; son propre sang.
Cette parole est devenue chair et a été manifestée pour qu’il puisse vous
prendre, comme vous avez été prédestiné  dans le sein du Père avant le
commencement.

Il était ce grand attribut de Dieu appelé l’amour. Peu importe ce que
vous êtes, vous êtes serviteur de Dieu. Tout ce que Dieu veut que vous
fassiez, à votre place…Dieu a placé dans l’église certains comme apôtres,
d’autres comme prophètes, d’autres comme docteurs, d’autres comme
pasteurs (Éphésiens 4, 11-16). Il a placé cela en vertu de sa propre
prédestination. Et c’est ce que vous étiez pour commencer. Votre premier
mariage a été annulé. Vous n’aviez jamais fait cela pour commencer. Car il
n’y a eu qu’un seul moyen pour faire cela : Dieu devait descendre lui-même
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pour prendre votre place dans la forme du fils de Dieu (Phil.2 : 5-11). Et
Jésus Christ vous a lavé avec l’eau, … Par le lavage de l’eau de la parole. La
Parole, pas une dénomination, l’eau vous a lavé. Mais si tu ne te tiens pas
dans l’eau de la Parole, comment vas-tu être lavé ? Vous êtes toujours souillé
comme l’a été Ève.

« Oh, chère agneau agonisant, Ton précieux sang ne perdra jamais Sa
puissance. Jusqu'à ce que toute l’église de Dieu rachetée soit sauvée pour ne
plus jamais pécher. » (1 Jean 3 : 4-6, 9 ; 5 : 18).

Qu’est ce que le péché ? Le péché c’est l’incrédulité (Jean 16 : 7-11),
l’incrédulité envers Dieu qui est la Parole pure, non adultérée (Oh, Alléluia.),
quittant pour les cieux. Amen. Se tenant prêt …Pensez à cela, vos habits
lavés par l’eau de la parole saignante. La parole devient du sang. Elle a
saigné pour vous (Jean 1 : 1-3, 14-18), et vous êtes lavé dans une parole
saignante. La parole saignant, c’est la vie de Dieu dans la parole, et la
parole a été versée pour vous, afin que vous puissiez être lavé de la saleté
de ces prostitutions afin d’être lavé et sanctifié par le lavage de l’eau de la
parole qui retient votre  esprit et votre cœur est centré sur Dieu et sur Sa
Parole. [6]

Donc, nous voyons que dans cette vie, il y le mal sous toutes les
formes ; et donc la vie à venir n’aura pas ca. Dans celle-ci, il y a la
convoitise, la maladie, la mort. Parce que, qu’est-ce que c’est ? Ce n’est pas
la maison qu’Il est allé nous préparer. Celle-ci est une maison pestiférée.
Combien savent ce qu’est une maison  pestiférée ? C’est là que vous vivez.
Une maison pestiférée est un endroit où on mettait tous les gens malades. Eh
bien, c’est exactement ce que le péché nous a fait : il nous a mis dans une
maison pestiférée terrestre. Et les gens vont attraper ces germes et tomber
malades. Et le péché nous a amené dans cette maison pestiférée du diable.
(Romains 7 : 22-25)

Oh, mais l’autre est appelée la maison de mon Père.
 « Je m’en vais vous préparer une place. Je vous ferai sortir de cette

maison de pestiférées pour vous mettre dans la maison de mon Père. »
(Jean 14 : 1-3). Amen. Nous y sommes. Il nous prendra de cette maison
pestiférée terrestre…

Il est allé préparer une place, un lieu parfait où le mal n’existe pas, où la
maladie n’existe pas, où la vieillesse n’existe pas, où la mort n’existe pas.
C’est un lieu parfait, qui vous appelle à cette perfection, et il vous faut
être parfait pour y aller. La Bible le dit. Jésus dit : « Soyez donc parfait
comme mon Père dans le ciel est parfait. » Et c’est un Royaume parfait,
donc le peuple qui y entre doit être parfait. En effet, vous devrez être là,
mariés à un Fils de Dieu parfait, alors vous devez être une Epouse
parfaite. Donc, comment allez-vous y arriver autrement que par la Parole
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parfaite de Dieu, c'est-à-dire ‘’les eaux de séparation qui nous lave du
péché ‘’.Amen. C’est vrai. Le sang de Jésus Christ, pensez un peu, la Parole
sanglante, ruisselante. (Amen.), Le sang, la Parole de Dieu qui saigne, pour
laver l’Epouse dans le ce Sang. Amen. Oui Monsieur. Elle est parfaite,
vierge, pure. Elle n’a même jamais péché. Amen. Elle a été pris au piège,
là  dedans. Voila la Maison du Père, qu’Il est allé nous préparer. [7]
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